

Zeitungsbericht Kinderkonzert

Biene Hermine und das verlorene Lieblingslied – ein interaktives Musiktheater

Im Rahmen des Ferienprogramms der Gemeinde Bodenkirchen veranstaltete die Jugendabteilung der Musikgesellschaft Aich kürzlich ein interaktives Kinderkonzert.

Im Pfarrheim Aich machten sich 22 Grundschul Kinder gemeinsam mit der Hauptfigur „Biene Hermine“ auf die Suche nach ihrem verlorenen Lieblingslied. Damit die Biene nicht alleine suchen musste, unterstützten die Kinder sie mit einer „Flugmusik“, die sie auf einem Kazoo zusammen spielten. Dabei wurden musikalische Parameter wie hoch und tief näher beleuchtet.

Während der Suche traf die Biene im Wald auf Eichhörnchen, Hase und Maulwurf, die dem Publikum tiefe Blechblasinstrumente präsentierten. Tenorhorn, Posaune und Tuba wurden den Kindern vorgestellt, Gemeinsamkeiten und Unterschiede der Instrumente kristallisierten sich heraus.

Als das Lieblingslied endlich gefunden wurde, spielten die Instrumentalisten es im Trio vor.

Dazu begleiteten die Kinder mit Bodypercussion, sodass ein großartiges, gemeinsames Musikerlebnis entstand.

Im Anschluss durften die Kinder die vorgestellten Instrumente auszuprobieren, Fragen stellen und ihr erworbenes Wissen bei Rätselspielen festigen.